



Valiente, extradición de 29 narcos de México a EU; podría haber repercusiones: Monreal

El envío de 29 integrantes del crimen organizado detenidos en México a Estados Unidos no tiene precedente, afirma el líder de Morena en la Cámara de Diputados



La **extradición a Estados Unidos de 29 integrantes del crimen organizado detenidos en México**, fue una acción sin precedente y un acto de valentía, afirmó el líder parlamentario de la bancada del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En un mensaje en redes sociales, calificó el hecho como un "acto de valentía" del Gobierno de México, que está respondiendo ante los embates del gobierno norteamericano.



Expresó que ningún mandatario mexicano, en este caso mandataria, había enfrentado tal hostilidad de parte de un Presidente como el norteamericano **Donald Trump** al que se refirió como “difícil”, por sus decisiones extremas y su falta de respeto a la diplomacia.

El también presidente de la **Junta de Coordinación Política** en el recinto, aprovechó la ocasión para hacer **críticas al Poder Judicial**, a cuyos juzgadores señaló por bloquear con sus resoluciones, la extradición de quienes finalmente fueron entregados al gobierno estadounidense.

“Ya en la @UNAM_MX, cumpliendo con la cátedra en la División de Estudios de Posgrado, actividad reconfortante que disfruto. Ningún Ejecutivo federal enfrentó tanta hostilidad de un Gobierno extranjero. La Presidenta @Claudiashein necesita el apoyo de todas y todos los mexicanos”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, **@RicardoMonrealA**.

“Las acciones que ha emprendido también, no tienen precedente. Esta de ayer de haber extraditado más de 20 narcotraficantes sentenciados que estaban purgando sentencias en México, pero por razones de carácter jurídico, constitucional o resoluciones del Poder Judicial estaban aquí, no había procedido su extradición, trabas jurídicas que el Poder Judicial imponía”, añadió, en un video agregado a su publicación.

Repercusión de la extradición masiva

En su grabación, el legislador también sentenció que dicha medida podría tener repercusiones en el territorio nacional, por lo que será preciso tener “cuidado” con los efectos que se generará a futuro.

“Ahora este hecho es un acto de valentía, es un acto que tiene que cuidarse por lo que puede desencadenar en nuestro territorio al enviar tal cantidad



de personas vinculadas con el tráfico de drogas, con la violencia y con otros actos de carácter antijurídico”, alertó.

Acto seguido, insistió en que ante sucesos como el registrado, la **Primera Mandataria** requiere el apoyo de todos los mexicanos.

En tanto, la mayoría morenista en San Lázaro seguirá respaldando las determinaciones de la **Presidenta Sheinbaum**, refrendó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/28/valiente-extradicion-de-29-narcos-de-mexico-eu-podria-haber-repercusiones-monreal-680798.html>